

Wahlfehler:
zu viele
Stimmen I

Einem Kandidaten mehr als drei Stimmen zu geben ist nicht erlaubt, macht den Stimmzettel aber noch nicht ungültig. Dem Kandidaten werden beim Auszählen einfach nur drei Stimmen zugerechnet. Personen werden auf Listen dann mehrfach aufgeführt, wenn sich nicht genügend Kandidaten für alle Plätze finden. So vermeidet die jeweilige Partei, dass sie bei Listenkreuzen Stimmen verschenkt.

Wahlfehler:
zu viele
Stimmen II

Vergibt man (ganz egal ob innerhalb einer Liste oder für Kandidaten verschiedener Listen) mehr Stimmen als erlaubt, so verliert der ganze Stimmzettel seine Gültigkeit.

Wahlfehler:
leerer
Stimmzettel

Ein leerer Stimmzettel ist ungültig und kann somit nicht gezählt werden.

Wahlfehler:
zusätzliche
Kommentare

Kommentare, Beleidigungen oder Zeichnungen machen den Stimmzettel als ganzen ungültig. Auch die Nennung des eigenen Namens!